

Démarche Citoyenne – Action n°1

La fin des bouteilles d'eau

Thématique : Démarche Citoyenne

Destinataires : Clubs

Nombre de pièces jointes : 0

Information

Échéance de réponse :



Le Comité d'Ille et Vilaine de Basket Ball n'envisage pas son développement sans tenir compte des enjeux environnementaux actuels.

Notre première action « Démarche Citoyenne » porte donc sur les bouteilles en plastiques.

Vous trouverez ci-dessous le texte relatif à la distribution des bouteilles d'eau, voté lors du Bureau Directeur du mercredi 25 septembre 2019. Il a été décidé de mettre en place la fin de la distribution des bouteilles d'eau lors des rencontres.

« Le Comité d'Ille et Vilaine de Basketball et son Équipe Démarche Citoyenne, nouvellement créée, ont décidé de mettre en place une réelle démarche environnementale :

La fin de la distribution des bouteilles d'eau en plastique.

Nous demandons aux clubs d'inciter leurs licenciés à apporter leur gourde ou autre contenant aux entrainements et **également aux matchs.**

Il est nécessaire que lors des rencontres, le club recevant mette à disposition des contenants vides au cas où l'équipe visiteuse les auraient oubliés ainsi qu'un ou plusieurs points d'eau afin qu'elle puisse les remplir. »

Merci d'en prendre connaissance et de l'appliquer auprès de vos licenciés.